

REPORTER

Edukasi Dan Sosialisasi Podcast " Keterlibatan TNI dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup di Wilayah Teritorial

Maskuri - BANJAR.REPORTER.CO.ID

May 26, 2023 - 19:28



Edukasi Dan Sosialisasi Podcast " Keterlibatan TNI dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup di Wilayah Teritorial

BANJARBARU - Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kalimantan Selatan menghadirkan podcast "Bincang - bincang dua Dandim yang mendukung program pemerintah kebersihan lingkungan "

Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kal-Sel Hardini Wijayanti mengatakan program yang khusus menayangkan Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring dan Dandim 1007/Bjm Letkol Inf Arman Aris Sallo.sebagai Narasumber. Jum'at (26/05/2023).



Podcast Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kalimantan Selatan dengan tema "Peran dan Keterlibatan TNI dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup di Wilayah Teritorialnya1"

Juga Menjelang peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia pada 5 Juni 2023, dianggap momen yang tepat untuk memberikan edukasi dan sosialisasi tentang peran serta berbagai pihak dalam menjaga lingkungan. " Ungkapnya"

Menghadirkan Narasumber Jajaran Instansi Militer khususnya TNI- AD merupakan sukses mendukung Program Bersih Asri Susur Sungai Martapura yang ada di Kabupaten Banjar dan Banjarmasin.

Sementara itu Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring menuturkan bahwa tugas TNI membantu pemerintah menuntaskan masalah lingkungan hidup merupakan tanggung jawab kita dan semua orang dan harus diselesaikan secara sinergi dan kolaborasi.

Program Merdeka Sampah sebagai program Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan, merupakan program kolaborasi lintas sektor dan lintas wilayah dengan melibatkan pihak TNI sangatlah baik.

Harapannya sebagai anak bangsa susur sungai bersih lingkungan yang asri juga dapat dijadikan aikon wisata cagar budaya di Kabupaten Banjar .(pendim1006).

Sebagai Pimpinan Komandan Kodim , saya jug memberikan arahan dan penekanan kepada Danramil, Babinsa agar selaku peduli dan membantu pemerintah dalam program peduli lingkungan." Pungkasnya"

Disisi lain peran TNI AD dalam membantu pemerintah melalui Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) khususnya menjaga kelestarian lingkungan.

Dandim 1006/Banjarmasin Letkol Inf Arman Aris Sallo secara singkat menerangkan bahwa TNI AD selalu berperan aktif menjaga lingkungan salah satunya yaitu susur sungai Martapura yang diinginkan agar terjaga kelestarian lingkungan.

TMMD membantu pemerintah salah satu program terpadu antara TNI dan pemerintah daerah yang bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan di daerah.

TMMD dengan sasaran baik fisik maupun Non Fisik Dengan harapan, kesejahteraan masyarakat di daerah juga meningkat